



León, 11 de abril de 2016

Diez destaca que el PP admite ahora la inseguridad y la falta de servicios del Campo de Fútbol

- **El portavoz socialista reclama ya la rectificación y que se trabaje en la construcción de un conservatorio nuevo**
- **Diez destaca que más de 6.000 firmas recogidas en 48 horas contra el traslado del centro confirman que la idea es un disparate**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, reclamó ya al Partido Popular la rectificación inmediata sobre la peregrina idea de trasladar el Conservatorio a los bajos del campo de fútbol "Reino de León" y la reanudación inmediata de los trámites para redactar el proyecto de construcción de un edificio de nueva planta, como reclaman los leoneses.

El portavoz socialista apuntó que la recogida de más de 6.000 firmas en solo 48 horas, en una iniciativa de los profesores y usuarios del centro, confirma que "nadie salvo el PP está de acuerdo con este disparate que perjudica gravemente a los leoneses a cambio de resolver un problema económico de la Junta y de la Diputación". Una comunidad educativa, explica Diez, que no fue informada ni consultada y sobre la que el PP mintió al decir que estaban de acuerdo con la medida.



Diez recordó, como ya adelantó el viernes, que el edificio elegido para el traslado no cumple los más mínimos requisitos para poner en marcha un centro musical pero recalcó que hasta el propio Equipo de Gobierno ha admitido que es inseguro y está falto de transporte público. "El anuncio de ampliar la seguridad lleva implícito el reconocimiento de que el entorno del campo de fútbol es un lugar inseguro, y la ampliación del transporte la confirmación de que no hay la mínima infraestructura para que los alumnos puedan llegar allí por sus propios medios", recalcó Diez quien recordó que llevar una nueva línea de bus hasta esta zona tendrá un sobrecoste en el servicio general para el Ayuntamiento, "algo que no ha cuantificado ni admitido el alcalde Silván solo preocupado por vender las bondades de esta ocurrencia".

Diez recordó asimismo que la Junta exigió hace ocho años una parcela cercana al Campus Universitario y con transporte público. "El Campo de Fútbol está situado a 4,5 km del Campus Universitario y requiere casi una hora caminando, posiblemente sea el punto más alejado de Vegazana por el que se pudiera optar".

Para el portavoz socialista, la obcecación del alcalde Antonio Silván por trasladar el Conservatorio solo responde a solucionar el problema de la Junta, "la institución para la que sigue trabajando tras doce años, años en los que no hizo nada, absolutamente nada, para construir el Conservatorio en León".

Diez pidió al alcalde que no vaya más allá en esta disparatada idea y que haga llegar a la Junta ya el clamor popular contra la medida, un clamor que lideran los profesores y alumnos del Conservatorio pero también los propios trabajadores de la Dirección Provincial de Educación que no quieren el traslado a un lugar tan inhóspito como el campo de fútbol.